Pressetext Skannabiz

•

(Platzhalter für aktuelles)

.

Skannabiz aus Rastatt machen seit 2002 handgemachten Skapunk, der für Einflüsse aus unzählig anderen Musikstilen offen ist und jeden Zuhörer zum Mittanzen zwingt. Mit Texten, die teils witzig und teils nachdenklich sind, stehen die sechs Jungs um Frontmann Markus Wörner für gute Laune, fette Bläsersounds und schrägen Offbeat. Neben dem mehrstimmigen Gesang setzt sich die Formation aus einem stimmkräftigen Bläsersatz mit Trompete (Manuel Buttermilch), Altsaxophon (Robert Maier) und Tenorsaxophon (Steffen Spitz) zusammen, wobei für den nötigen drive die Rhythmusgruppe mit Gitarre (Markus Klumpp), Bass (Andreas Hasenohr) und Schlagzeug (Sebastian Irth) sorgt. Mittlerweile haben die Jungs zwei CD´s aufgenommen, die auf allen Skannabiz Konzerten, sowie über die Homepage auf Anfrage erhältlich sind.

Bei Konzerten merkt man der Band den Spass an der Musik deutlich an, was sich auch oft auf die Zuschauer überträgt. So wurde schon manches Publikum im Süd-Westen der Republik zum Kochen gebracht.

Email: Kontakt@skannabiz.de
Web: www.Skannabiz.de